

Postulat Fraktion FDP vom 9. Dezember 2019 betreffend Sportkoordinationsstelle Wettingen

Antrag

Der Gemeinderat wird beauftragt, die Schaffung der Stelle der Sportkoordination erneut zu prüfen.

Begründung

Der Versuch der Wiederaufnahme der Sportkoordinationsstelle ins Budget 2020 an der Budgetsitzung vom 9. Dezember 2019 kam einer Hauruck-Übung gleich. Es fehlten genaue Eckzahlen. Zudem war nicht sichergestellt, ob die Subventionen beim Kanton fürs Jahr 2020 noch beantragt werden können und Wettingen von den Subventionen des Kantons profitieren kann. Eine seriöse und fundierte Abklärung über die Höhe der Stellenprozente, die Weiterbildung des zukünftigen Stelleninhabers, die Subventionen des Kantons und eine allfällige interne Umsetzung in der bestehenden Verwaltung (mit Ressourcenverschiebung) werden die Chancen für die Schaffung dieser Stelle deutlich erhöhen.
